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自分が今どういう立場であるか、これからどう
いったことをすればいいのかよく分かった。 

図解を見るのは分かり易いし面白
いと感じたが、中々うまく書けない。 

改めて自分の性格や、好きなモノを知ることができた。
他の人の図解を見たら、自分とこんなにも違うという事
を実感でき、相手を深く知ることができた気がした。 

平面を立体化させるという面白さに気づくことがで
きた。授業とゼミを通して、３年生までに上達したい。 

自己紹介の図
は、手こずった。 

図解を日々練習しようと思いました。先生
が出版した本はいくらで買えますか？ 

図に表したら、２つものもが新たなつ
ながりを発見した。趣味でしかなかっ
たものが、バイトや学業でつながった。 

自分はどんな人だろうと見
つめ直せてよかった。 

頭を使った。 

これから図解を使って
アピールしていきたい。 

自己紹介はこれまで適当に行っ
ていましたが、大切だと思った。 

とても楽しくできた。１枚の紙にお
さめるのが大変なくらいでした。 

自分はこんな人なん
だと改めてわかった。 

自分の図を書き、あま
りの下手さに落胆した。 

自分自身を分かっていないと書けな
い部分があることに気づかされた。 

改めて自分を見つめ直し
てみると中々、難しかった。 

自分の自己紹介を図解で表現する
のは新しいと思った。面白かった。 

実践的に行い、楽しく考えることが出来る講義だった。より
クリエイティブに、そして立体的に物事を考えていけるよう
になりたい。今日の様な授業は今後もあるのでしょうか？ 

物事を立体的に見れ
るようになりたい。 

最初は難しかったが、だ
んだんスラスラ書けるよう
になってすごいなと思った。 

平面的ではなく立体的に書けるように日頃練習
していきたい。図にすると自動的に考えると先生
は仰っていて、今回図を書いてみて実感した。 

図解の分かり易さが凄い。久恒先生の図解
を作る能力を少しでもぬすめたらいいと思う。 

プレゼミで図解に興味がわいて、
先生の授業を取ってみました。歴
史にも興味があるので、先生が出
す本も読んでみたいと思いました。 

図の配置
に困った。 

図解を使って雑誌の見開きを作ってみたい。
こういった作業は好きなので、将来活かしたい。 

うまく図を書ける方法が知りたい。 

改めて自分はどういう人なのか確
認できた。先生が図を書くとき意
識していることは何でしょうか？ 

自分の経歴やＰＲポイントを
明確化できたことを実感した。 

一つ一つの事が大事。図解する事で様々な
事のつながりを知る事ができ、文章に表すよ
りもはるかに自分を見つめることができた。 

１つのワードから多くの枝分かれがおきてリ
ンクして、未来想像する際にも使えて問題解
決能力をつけることができるのではないか。 

先生はどのような意識を持って
図解に取り組み書いているのか。 

初めて図を書いた。関係
の整理が一番難しい。 

自分を見つめ直す機会が今ま
で無かったので楽しかった。 

「経営とはコミュニケーション」とい
う一言に心が惹かれました。久恒
先生の本を読みたいと思います。 

図解マスターし
たいです。 

図はセンスではなく練習で身に付くと仰っていまし
たが、本日の講義で実際に図を書くまで正直疑っ
ていました。しかし自分で書いてみてなんとなく分
かりました。図を書くこつはありますか？ 

要点をしっかりまとめて関係性のある
ものは一緒にするなどわかりやすい
図を書ける準備をしていきます。 

図解は便利なも
のだと思います。 

初めて図解を書いてみたが予
想以上の面白さがありました。
これなら楽しく色々と頭の内に
記憶ができると感じました。 

就活などのこれからの自己
紹介の場で役立てたい。 

図が箇条書きに近い
ものになってしまった。 

案外すっきりとまとめられて、
自分の今の状態をより客観
的に見れるようになり自分の
頭の中がすっきりした。 

１つ１つの意味をきちんと理解
することで、文章で見た時よりも
数倍情報認識にかかる時間が
短縮できることに気がついた。 

目標：「図でメモをとる」
をできるようにする。 

「図で説明しろ」と言われると自然に考えられた。プロス
ポーツチームの歴史などを図解で表現したいと思った。 

明日からはメモを整理し、関係性
を分かるようにしたいと思います。 

今日は自分の設計図を作り改め
て見直すという形で学びました。 

どのような局面でも図解
は活用できるのだと感じた。 

思いの他関連付けてたくさ
ん出てきて驚きました。 

実際に図解を書いてみて
色々なことが鮮明に分かった。 図解は便利だと思った。 
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授業のメモを図で取ってみようと思った。 図解をマスターできるように頑張りたいです。 

１５回の授業で本当にできるようになる
か不安だが、しっかりとついていきたい。 

自分のことを図にしていると、頭の中の情報が紙の上に
出しやすくなり、次々と洗練されていくイメージがあった。 

図にしてまとめるアイデ
アが浮かんできた。 

先生の執筆された本でもう一
度勉強したいなと思いました。 

今日の図を利用しての自
己紹介はやりやすかった。 

線でつないで図にすることで、と
ても見やすくなることが分かった。 

いざ自分で書いてみるとすごく難しかった。
書いたからこそプリントが見やすい。 

図解は意外と楽しいと思った。この講義で図
解をマスターして、早く役立てたいと思った。 

「21世紀に入って7年間の世界潮流の
変化について」の図を見て、7年間とい
う長い期間を図に表せることに驚いた。 

図を書くことで、先生がもっとも重要
視していることはなんですか？ 

世界の経済や状況を図解で年による変化もうまく表現できる事
を知りました。図解だからこその分かり易さがあると知りました。 

図を書くのは難しかった。 

スッキリシンプルな図解を作るコ
ツがあれば教えていただきたい。 

自分の技術 として磨きをかけていき、将
来使えるように努力していきたいと思った。 

ビジネスをやる上で必要な心構
えなども図解で示してほしいです。 

人の話を聞くよりも、図解で立体的にし
た方が内容を理解できることが分かった。 

マネジメントの知識は広
いので、今学期は絶対
頑張ります。 

実際に図を描くことで、自分の頭の中にあることがとても
整理しやすくなり、分かりやすくなった。具体的に物事を
考える上で、この講義はとても意義のあるものだと感じた。 いざ書いてみると意外と出てくるものだと思った。アメ

リカや中国との関係が少しでも理解できてよかった。 

自分を見つめ直せて良い機
会だった。図解よりもさらに見
やすくなる方法もあると思う。 

図解は文章より考えるし、内容を覚えやすいと思ったし、
覚えてもらいやすいことが分かった。自己紹介の図を書
いているときに、自分のことで気づくことが多かった。 図をどう表現するべきかを

深く考えた。図を書いてみ
て、自分の考えを感じた。 

自分について文章よりも図の方がとても書きやすいことを実感
した。図を書くコツを教えてほしい。経営情報学科とマネジメン
トデザイン学科の違いがはっきり分からないので教えてほしい。 

図解することでテーマを広く深く掘り下
げていくことができる。しかも、見やすい。 

書いているうちに面白くて夢中でやってました。図を書くことで改めて自分
がこんな人なんだと思いました。図解は日本独特と授業でききましたが、
始めに図解を作った人は誰ですか？なぜ図解が生まれたのですか？ 

今、日本と中国が仲が悪く、
仲良くならないと日本の経済
が終わってしまう気がする。 

自分を紹介するために図解を作っていくと幅が広がり自分自身が
どんどん見えてきました。復習し、更に図解を作り素晴らしい表現
が出来る様にしていきたい。自分だけでなく全てにおいての表現を
具体的に分かり易く相手に伝えられるよう頑張っていきます。 

図解を使って自己紹介す
るという発想が面白かった。 

これまでよりスムーズにしゃべれるようになった
と思う。今までは自己紹介してくださいと言われ
ると、何を話せばいいのか考え込んでいました。 意外と楽しかった。ま

た自己分析もできた。 

図解日本史
が気になった。 

プレゼミで自己紹介したが、１年間で書く内容が非常に増えたと感じた。大学
生活の影響が大きいと感じ、今後も学生として様々なことに挑戦していきたい。 

人との繋がりが分かりまた自分が歩ん
できた道も分かりいいものだと思った。 

この授業を重ねて、プレゼンと自己紹介を
ちゃんとできる様になることを目標としたい。 

プレゼン力が
付くと思う。 

文で書くより書き
やすかった。 

なぜ売れているのかの図解を見て、と
ても分かりやすく、すみずみまで分析
されていて、素晴らしいと思いました。 

先生の自己紹介につい
ての図解を見たいです。 

先生のメモの取り方を見て、そんなに文字がなく
とも分かりやすく図でまとまっていた。私はこれに
すごく驚いた。全体を見れるし、関連性も分かる。 


